

Spa-Francorchamps, 15. Mai 2005

Motorsport

Buntes aus dem Audi DTM-Team

- **Vaterfreuden für Allan McNish**
- **Viel Prominenz bei der „Audi Race Party“**
- **Düsseldorfs Oberbürgermeister im Audi A4 DTM**

Audi Werksfahrer **Allan McNish** ist am Montag zum ersten Mal Vater geworden. Seine Frau Kelly brachte in Monte Carlo einen Sohn zur Welt. Finlay McNish war bei der Geburt 50 Zentimeter groß und 3,6 Kilogramm schwer. Ein Freund der Familie hat vorsorglich bereits die Internetadresse www.finlaymcnish.com registrieren lassen...

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Die Audi Sportwagen-Piloten **Frank Biela** und **Marco Werner** und der für Audi Belgien in der Belgischen Tourenwagen-Serie (BTCS) aktive **Jean-Francois Hemroulle** besuchten in Spa-Francorchamps ihre Kollegen aus der DTM. Am Samstagabend chauffierten sie Journalisten in 220 PS starken Audi A4 DTM Edition um den faszinierenden Kurs in den Ardennen.

Am Samstagabend lud Audi zur **Race Party** in die Villa Eau Rouge. Bis spät in die Nacht hinein wurde in der Location an der wohl berühmtesten Kurve der Welt getanzt und gefeiert. Unter den Gästen waren DTM-Chef **Hans Werner Aufrecht**, Sängerin **Indira** von der Band „Bro’Sis“, **Simon Verhoefen**, Sohn der bekannten Schauspielerinnen **Senta Berger**, und „Marienhof“-Darsteller **Phillip Weiche**.

Joachim Erwin besuchte in Spa-Francorchamps die DTM. Der Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf machte eine Sitzprobe im Audi A4 DTM von Mattias Ekström, um ein Gefühl für die Sichtweise eines Rennfahrers zu bekommen. Ebenfalls zu Gast in der Audi Box: TV-Moderatorin und -Produzentin **Margarete Schreinemakers**, die in der Nähe von Spa lebt.

Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)